

# *Coordinadora indígena regional preocupada por comicios en Bolivia*

---



La Paz, 17 oct (PL) El binomio presidencial del Movimiento Al Socialismo, Luis Arce y David Choquehuanca, intercambiaron este sábado con representantes de organizaciones indígenas de la región sobre la transparencia de las elecciones generales de este domingo.

'En reunión con representantes de Brasil, Colombia, Ecuador, Guatemala y Panamá de la comitiva de veedores de la Coordinadora Latinoamericana de Cine y Comunicación de los Pueblos Indígenas, expresamos nuestra preocupación por el cambio de sistema para el conteo preliminar de votos', escribió Arce en su cuenta de Twitter.

Un encuentro similar tuvo lugar este viernes con la representación de Naciones Unidas, invitada como observadora a los comicios, donde Arce y Choquehuanca manifestaron su preocupación por las decisiones

del Tribunal Supremo Electoral (TSE) sobre el acceso a las actas en el conteo rápido de los votos.

'Transmitimos nuestra preocupación por las últimas determinaciones asumidas por el TSE respecto a las restricciones para acceder a las actas en el conteo rápido de votos', reveló el candidato presidencial socialista en la red social.

La misma preocupación fue compartida por la observadora de la Unión Europea, María Teresa Mola Sainz, quien aseguró que el anterior sistema TREP (Transmisión de Resultados Preliminares), usado en los comicios de 2019 era mejor y más confiable.

'Yo creo que era mejor el sistema anterior, donde se mandaban las fotografías (de las actas) directamente, porque todos sabemos que cuando una cosa sale de un sitio y llega a otro, en medio pueden pasar muchas cosas', comentó Mola Sainz.

La legislación vigente establece la publicación de las actas electorales sólo después del cómputo oficial, cuando ya no es posible presentar reclamaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237104-coordinadora-indigena-regional-preocupada-por-comicios-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**